

东北农业大学学报

月刊 1957年创刊

第42卷 第3期 总193期 2011年3月

动物科学·动物医学·生命科学辑

目 次

专论与综述

- 微创外科与兽医学 王洪斌 (1)

研究报告

女贞子粉对产蛋后期蛋鸡生产性能、免疫功能和

血清生化指标的影响 张瑞霜, 徐良梅, 单安山 (8)

钙源对肉仔鸡生长性能、屠宰性能及肉品质的影响 郭丽, 王安, 张淑云, 陈娟 (13)

沙棘叶粉对AA肉鸡生产性能和钙代谢的影响

..... 陈鑫, 赵伟, 刘红南, 苏杰, 王鹏祖, 张志宏, 李垚 (19)

壳聚糖对肉仔鸡肉品质的影响 刘梅 (25)

女贞子超临界CO₂萃取物急性毒性及30 d饲养试验的研究

..... 董茜, 单安山, 刘化伟, 吕文龙 (29)

胎次对泌乳初期奶牛低丰度乳蛋白表达的影响

..... 张乐颖, 王加启, 杨永新, 卜登攀, 李珊珊 (34)

产蛋白酶和纤维素酶纳豆芽孢杆菌益生菌株的筛选及其生长特性研究

..... 孙妍, 王加启, 奚晓琦, 魏宏阳, 周凌云 (39)

鱼油对瘤胃培养液中共轭亚油酸和氢化中间产物累积的影响

..... 杨丽杰, 侯俊财, 刘文芳, 刁新平, 白云峰, 李大军 (44)

水貂品种、性别、年龄及外源褪黑激素与食毛症发病率相关分析

..... 魏来, 王星, 李秋芳, 刘诚刚, 白秀娟 (49)

复方中草药对镜鲤(*Cyprinus carpio* var. *specularis*)幼鱼非特异性免疫功能的影响

..... 孟兆娜, 陈玉春, 刘 敏 (54)

中草药对牙鲆免疫力的影响

..... 李 霞, 马驰原, 李雅娟, 姜志强, 王 斌, 姚 远, 孔相铁 (60)

米草入侵对江苏省滩涂动物群落的影响..... 谢桂林, 赫福霞, 谢桐音, 黄 成, 唐伯平 (68)

高水分苜蓿干草捆中真菌种类的初步鉴定

..... 刘香萍, 李国良, 杜广明, 刘新春 (77)

细绿萍引种试验报告..... 崔国文, 陈雅君, 王明君, 殷秀杰, 黄庆峰 (81)

中药增效抗菌复方对人工诱发鸡大肠杆菌病的疗效试验..... 孙怀刚, 王 新, 崔一喆, 邵 红 (86)

冷应激对雏鸡肠组织中 HSP70 mRNA 表达的影响

..... 于宪一, 李 术, 陈 蕾, 张 雯, 毕明玉, 唐洪鹏, 张子威, 徐 铭, 徐世文 (90)

鸡源性沙门氏菌氟喹诺酮类耐药株与拓扑异构酶IV关系研究

..... 刘芳萍, 李昌文, 刘立新, 李 睿, 罗鹏志, 卢斯亮, 张秀英 (94)

高脂饲料诱发 C57BL/6J 小鼠非酒精性脂肪肝相关指标的动态观察

..... 曹玉珍, 张秀英 (98)

牛乳铁蛋白素-马盖宁杂合抗菌肽的设计、合成及抑菌活性

..... 冯兴军, 李 静, 赵晓宇, 宋雪莹, 许文彬 (105)

类固醇代谢相关基因在大鼠肝再生中表达模式和作用分析..... 蔡 芳, 王书丽, 徐存栓 (110)

绵羊腹腔镜、开腹皱胃瘘管手术对应激反应的影响

..... 付 坤, 张建涛, 卢德章, 迟新宇, 王洪斌 (117)

TSA 浓度及处理时间对猪体细胞核移植胚胎体外发育影响

..... 黄 波, 邬延军, 石永乾, 王 峰, 何文腾, 张鑫森, 刘仲凤, 朱 江, 吕 明, 刘忠华 (122)

猪 LXR α 基因多态性及其与生长性状的相关性分析

..... 祝继原, 刘 婷, 俄广鑫, 王嘉博, 杨少成 (127)

猪源乳酸芽孢杆菌的筛选与鉴定..... 王晓翠, 李 杰 (131)

民猪 ZFAND5 基因的克隆与真核表达载体构建

..... 孙洪涛, 别 墅, 张冬杰, 汪 亮, 刘 婷 (136)

人 IL-1Ra 基因的克隆及原核表达的研究

..... 双 宝, 李 明, 李 慧, 矫洪涛, 王 晴, 刘忠华, 向文胜 (140)

[期刊基本参数]: CN23-1391/S * 1957 * m * A4 * 144 * zh * P * ¥8.00 * 1 000 * 27 * 2011-03-25

DONGBEI NONGYE DAXUE XUEBAO
JOURNAL OF NORTHEAST AGRICULTURAL UNIVERSITY

Monthly Vol. 42 No. 3 (Cumulated No. 193) Mar. 2011

Animal Science • Veterinary Medicine • Life Science Issue

CONTENTS

Monograph and Review

- Minimally invasive surgery and veterinary medicine.....WANG Hongbin. (1)

Research Report

- Effect of *Ligustrum lucidum* on production performance, immunity and serum biochemical indices of hens at late laying stage.....ZHANG Ruishuang, et al. (8)
- Effect of dietary calcium sources on growth performance, slaughter performance and meat quality in broilers.....GUO Li, et al. (13)
- Effect of sea buckthorn leaves on growth performance and calcium metabolism in Arbor Acres broilers.....CHEN Xin, et al. (19)
- Effect of chitosan on meat quality in broilers.....LIU Mei. (25)
- Study on acute peroral toxicity and 30 d feeding test of supercritical CO₂ extract of *Ligustrum lucidum*.....DONG Qian, et al. (29)
- Effect of parity on the milk protein expression of dairy cows.....ZHANG Leying, et al. (34)
- Screening of protease and cellulase producing *Bacillus subtilis* Natto strain and its growth characteristics.....SUN Yan, et al. (39)
- Effect of fish oil on concentrations of conjugated linoleic acid and accumulation of intermediates of ruminal biohydrogenation *in vitro*.....YANG Lijie, et al. (44)
- Effect of varieties, sex, age and exogenous melatonin on incidence rate of mink trichophagy.....WEI Lai, et al. (49)
- Effect of Chinese herbal compounds on nonspecific immunity of *Cyprinus carpio* var. *specularis* Juvenile fish.....MENG Zhaona, et al. (54)

Effect of Chinese herbal medicine on immunity of flounder <i>Paralichthys olivaceus</i>	LI Xia, et al. (60)
Influence of <i>Spartina</i> invasion to Jiangsu Province's beach wetland animal community.....	XIE Guilin, et al. (68)
Preliminary identification on species of fungi in high-moisture alfalfa bales.....	LIU Xiangping, et al. (77)
Report on the introduction experiment of <i>Azolla filiculoides</i> Lamk.....	CUI Guowen, et al. (81)
Curative effect experiment of synergistic antibacterial Chinese herb compound on artificial infected chicken colibacillosis.....	SUN Huaigang, et al. (86)
Effect of cold stress on HSP70 mRNA expression in intestines of chickens.....	YU Xianyi, et al. (90)
Fluoroquinolone resistance and topoisomerase IV mutations of <i>Salmonella</i> isolated from chickens.....	LIU Fangping, et al. (94)
Dynamic observation of relevant index in C57BL/6J mouse models of non-alcoholic steatohepatitis induced by high-lipid diets.....	CAO Yuzhen, et al. (98)
Design, synthesis and antimicrobial activity of an hybrid antimicrobial peptide LFB15-MA12.....	FENG Xingjun, et al. (105)
Expression patterns and action analysis of steroid metabolismassociated genes during rat liver regeneration.....	LIN Fang, et al. (110)
Effect of laparoscopic and open abdominal abomasal fistula surgery on stress reaction in sheep.....	FU Kun, et al. (117)
Effect of TSA concentration and treatment period on <i>in vitro</i> development of pig somatic cell nuclear transfer (SCNT) embryos.....	HUANG Bo, et al. (122)
Association <i>LXRα</i> gene polymorphisms and growth traits.....	ZHU Jiyuan, et al. (127)
Selection and identification of lactic acid bacillus from piglet manure.....	WANG Xiaocui, et al. (131)
Molecular cloning and construction of eukaryotic cell expression vector of <i>ZFAND5</i> gene in Min pig.....	SUN Hongtao, et al. (135)
Study on clone and prokaryotic expression of human <i>IL-1Ra</i>	SHUANG Bao, et al. (140)

[Serial parameters]: CN23—1391/S * 1957 * m * A4 * 144 * zh * P * ¥8.00 * 1000 * 27 * 2011-03-25